

Paris, le 8 octobre 2014

**COMMUNIQUE DE PRESSE : Plus de 6 millions d'euros de gains pour les membres du
groupement d'achat interrégional de fourniture d'électricité coordonné par le Resah**

Dans la perspective de la fin des tarifs réglementés d'électricité qui interviendra fin 2015, le Resah a coordonné un groupement d'achat interrégional de fourniture d'électricité regroupant 500 établissements du secteur sanitaire et médico-social publics et privés non lucratifs. L'appel d'offres, qui a porté au total sur un volume d'achat d'électricité de 1,2 TWh/an, est le premier appel d'offres public de cette ampleur jamais lancé engendrant un gain total prévisionnel de plus de 6 millions d'euros sur les 14 prochains mois (1^{er} novembre 2014- 31 décembre 2015).

La quasi-totalité des marchés de fournitures d'électricité a été attribuée pour une durée de 38 mois.

Les fournisseurs qui ont été retenus à l'issue de la mise en concurrence sont les suivants :

- GDF SUEZ SA (pour 67% du volume attribué)
- Vattenfall Energies SA (pour 26% du volume attribué)
- Electricité de France SA (pour 7% du volume attribué)

L'objectif d'économies fixé initialement à 3% par rapport aux tarifs historiques dont bénéficiaient les établissements auprès de leur fournisseur avant la mise en concurrence, a été largement dépassé. Ce gain de plus de 6 millions d'euros sur les tarifs historiques pourrait même être augmenté si des hausses du tarif réglementé de vente de l'électricité sont décidées d'ici fin 2015.

Compte tenu du succès de cette première campagne d'achat commune menée à l'échelle nationale, le Resah a décidé de lancer d'ici la fin de l'année de nouvelles vagues d'achat groupé d'électricité auxquels seront invités à participer tous les établissements du secteur sanitaire et médico-social.

Le GIP Resah-idf (Réseau des acteurs hospitaliers d'Ile-de-France) est aujourd'hui l'un des principaux opérateurs spécialisés dans la mutualisation et la professionnalisation des achats du secteur sanitaire et médico-social public et privé non lucratif.

UN CŒUR DE MÉTIER RÉGIONAL

- 150 adhérents ayant leur siège social en Île-de-France représentant un portefeuille d'achats d'environ un milliard et demi d'euros;

- *Une centrale d'achat accessible à tous les organismes publics ou privés non lucratifs du secteur sanitaire et médico-social francilien ayant le statut de pouvoir adjudicateur ;*
- *Une action en faveur de la professionnalisation des achats;*
- *Une participation active au déploiement de certains projets coordonnés par l'ARS d'Île-de-France notamment pour tout ce qui concerne l'innovation en santé.*

UN ENGAGEMENT NATIONAL

- *L'animation d'un Centre de ressources et d'expertise spécialisé dans les fonctions achat- logistique ouvert à tous les acteurs du système sanitaire et médico-social ;*
- *Un soutien à la création et au développement de groupements de commandes dans les autres régions en lien avec le programme PHARE;*

UNE DYNAMIQUE INTERNATIONALE

- *La participation à de nombreux projets visant à développer l'achat public d'innovation soutenus financièrement par la Commission Européenne avec par exemple la coordination du projet HAPPI (Healthy Ageing Public Procurement of Innovations) ;*
- *Une mobilisation en faveur d'une coopération européenne entre centrales d'achat hospitalières publiques notamment via l'association EHPPA (European Health Public Procurement Alliance) dont le Resah assure la vice-présidence exécutive.*

Contact presse :

Sandrine Bourg, Responsable de la communication

01 55 78 13 62

06 47 30 09 53

s.bourg@resah-idf.com